



Punktion des Kaudalkanals in der „Froschposition“ für Leistenhernienoperation
 (s. Beitrag von A.C. Gerber und M. Weiss in diesem Heft)

(Gestaltung: de'blik, Berlin)

Notfallmedizin Emergency medicine

- Leitlinien des European Resuscitation Council 2000 für die automatische externe Defibrillation. Stellungnahme der Basic Life Support and Automated External Defibrillation Working Group nach Verabschiedung durch das Executive Committee des European Resuscitation Council** 482
- Guidelines of the European Resuscitation Council 2000 on automated external defibrillation. A statement of the Basic Life Support and Automated External Defibrillation Working Group as approved by the Executive Committee of the European Resuscitation Council

Medizin aktuell Medical news

- P. Stiefelhagen
State of the Art: Anaesthesia - Intensivmedizin - Notfallmedizin. 3. Seminarkongress für Anaesthesiologie, 3.–8. März 2002 in Garmisch-Partenkirchen 485
- State of the art: anesthesia - intensive care medicine - emergency medicine. Third seminar and congress for anesthesiology, March 3–8, 2002 in Garmisch-Partenkirchen

Leserfragen Reader questions

- Nicht-Nüchternheit vor OP** 489
- Nonfasting state before surgery
- Metformin und Anästhesie** 491
- Metformin and anesthesia

Weiter- und Fortbildung Continuing education

- B. Sinner · B.M. Graf
Anaesthesie zur Organentnahme 493
- Antwortbogen zur Zertifizierung** 513
- Anaesthesia for organ explantation

Verschiedenes Miscellaneous

- Fachnachrichten · News** 469, 492
- Termine · Forthcoming meetings** A 16
- Vorschau · Preview** A 18

Diese Ausgabe enthält je eine Beilage des Georg Thieme Verlages, Stuttgart und des Springer-Verlages, Heidelberg.

